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平成２５年度江工会理事会・総会報告 

 

期日  平成２５年５月１６日（木）１５：３０～２０：００ 

会場  理事会・・・江工会館会議室 

    総会 ・・・会館 吾妻 

 

理事会 

１．開会挨拶・・本部倉本事務局長 

２．土井会長挨拶 

３．大賀美校長挨拶（４月着任） 

４．議事 

 １）平成２４年度事業・決算報告及び監査報告 

 ２）役員改選 

  室安会長逝去され１年間土井会長で対処していたが、今回正式に会長就任 

  いただくことになった。任期は２年間で多選は防げない。 

  砂田（Ａ33）、松浦（Ｅ40）副会長は留任され上手副会長は体調不良につき退任、

新たに池田理事（Ｅ43）が着任される。 

３）平成２５年度事業計画・予算審議 

４）名簿発行について 

  来年１０月１０日に８０周年記念を迎え、会員名簿の発刊を考えている。 

  （株）サラト・・名簿作成会社に依頼予定 

  江工会としての支出金はない。１冊Ａ４版で送料込み４，２００円の販売額と広告料

で賄う予定。 

  ※ただ単に作成するというのでなくコスト、効果の検証を本部としてすべき、また個

人情報保護の観点から慎重に取り扱う必要あるので、しっかり計画をしていただ

きたい。過去の実績も検証すべきである。 

５）その他 

 ・８０周年記念について 

  ７０周年では、中庭整備等で１０００万程度かけたが、今回は１５０万程度の予算

で開催することで了解を得ている。（PTA 会計から捻出） 

・記念講演講師依頼について 

  本部から前回７０周年記念では関西支部藤井さんにお願いしたので、今回は関

東支部から選出願いたいとの要請がありました。 



  ※その場で受諾してきましたので次回役員会で話題にします。 

  ・江工会奨学資金の有効使用について 

   平成１３年度より奨学資金事業を中止しており、今後も予定がないため残金２３

０万の有効に活用できる提案を求められた。 

   ※少子化で母校の入学生徒も少なく、統廃合がささやき始めており生徒募集の

方策で使うなどできないか。と提言してきました。 

   何か有効な使い道はありませんか？これも次回役員会で話題にします。 

 ・江工会館の修繕について 

   ８０００万で建築したが、最近いろいろと修繕費がかかっている。 

   （非常用感知器、エアコン、階段塗装 etc） 

   今後起こりうる大規模修繕に対して 資金の調達をどうするか？ 

県からの補助はない。 

 ５．各支部からの報告 

  ※関東支部の１年間の活動内容を伝達しました。 

   ・２/２４（日）総会を開催 来賓者１０名、会員６０名 

   ・５/１２（日）新会員歓迎会 （隅田川遊覧、浅草散策、食事会） 

     新会員５名、昨年、一昨年会員４名、役員７名の１６名 

   ・ゴルフ親睦、野山散策を年２回開催 

   ・関東支部名簿の作成・・・本部で名簿作成されるのであれば、関東支部としても

平成１５年作成名簿の見直しを検討したい。 

  ※関西支部、山口県支部、益田支部からの報告 

   いずれも若い会員が少なく苦慮されている。 

 

 

総会 

※議事内容は理事会に同じ 

  

・総会には年代ごとに参加させていろいろな意見を聞いてもらいたい。 

 本部総会として寂しすぎる。 

・折角各支部から出向いてくるので、当日でも翌日でも生徒に経験談を伝達 

できる時間を設けもらうと有意義ではないか。 

時期的に中間試験に絡んでいるが検討願いたい。 

 

                 以上２点の提案をしてきました。 

詳しくは次回役員会で報告します。 


